



Adolfo Suárez se da de alta en el Colegio de Procuradores de Madrid

El 2 de agosto de 1957 **Adolfo Suárez González** se dio de alta en el Ilustre **Colegio de Procuradores de Madrid** y se inició en esta profesión, ejerció de **abogado** y nombrado, en el año 1976, **presidente de Gobierno** por el Rey Juan Carlos I.

Nació en Cebreros, en la comarca abulense de Burgohondo-Cebreros-El Tiemblo, en 1932, en la misma casa que había nacido su madre. Y allí fue a su primer colegio, el de San Juan de la Cruz, después cursó el bachillerato en el Instituto de Enseñanza Media de Ávila y **se licenció en Derecho en la Universidad de Salamanca**, y cursó el **doctorado en la Universidad Complutense de Madrid**. Aumentó su formación jurídica en el Colegio Mayor Francisco Franco sito en el campus de la Ciudad Universitaria de Madrid. Su vocación por el derecho venía ya de familia, pues su abuelo fue secretario judicial y su padre, **Hipólito Suárez Guerra** (1907-1980) fue procurador de los Tribunales de Ávila.

En agosto de 1955, conoció a **Fernando Herrero Tejedor**, recién nombrado gobernador ci

...